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XIII. Gesetzgebtmgspexi;ci.e 

DER BUNDESMINISTER 

fOR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTRIE Wien, am 31 c Jänner 1973 

Zl. 10.889-PräsoG/73 

Parlamentarische Anfrage Hr.1030/J 
d. Abg. Dr. Fiedler, Ofenböck u. Gen. 

betr. 6. Novelle zur KDV 1967 

An den 

Herrn 

-1003 I t~.~. 
~'IC!:.ft:!:'il ........ 

zu -4030 IJ. 
Präs. ~1. ___ 5e .Es b .• 1973 

P:cäsidenten des Nationalrates 
Anton BElffA 

~ament 

In BeanhrortD.ng der schriftlichen Anfrage Ur. 0 1030/ J 

betreffend 6. Novelle" zur Imv 1967, die die Abgeordneten 

Dr. Fiedler, Ofenböck und Genossen am 20. Dezember 1972 

-an mich richteten, beehre ich mich, folgend-es mitzuteilen: 

Die Verwirklichung der angeregten Wovellierung der Kraft

fahrgesetz-DurchführtL'1g:T1.rerordnung vrUrde bedeuten, daß zu

mindest zwei verschiedene ~lI_rten von Begutachtungsplaketten 

hergestell t werden müßten, da für gewisse J?ah-rzeugarten 

(Anhänger, Krafträder ohne kabinenartigen Aufbau) eine an 

der Außenseite des Fal'xzeuges anbringbare Plakette auf jeden 

Fall erforderlich ist. Die Herstellungskosten würden dadurch 

vere;rößert und die Jjagerhal tung und Eanipulation (Perforie-: 

ren deI' Plaketten mit dem Kennzeichen durch die Behörde) 

erschwert werden. 

Vfei ters darf aber nicht übersehen werden, daß das Z1..L1Tl Schutz 

vor Nachahmung vorgeschriebene r-Iaterial, das beim Ablösen auf-
., . 

geklebter Plaketten mit Sicherheit in ldeine Stüc}:::e zerreilh;, 

auf der mit der Klebeschicht versehenen Seite llicht ·oedruckt 

werden kaml. 
H~· . 'P] 1<- tt . --: llr· _8._~e eIl, die an der Innenseite der Fenster angebracht 

\1erd~:;m sollen, könnte daher dieses l'-:iaterial nicht verwendet 

werden. 
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